

診断士会

6都県が初の意見交換

地位向上へ連携を強化

東京、福井など6都県のコンクリート診断士会は2月28日、福井県福井市のウェルシティ福井で意見交換会を開催した。複数の診断士会が意見交換の場を持つのは全国初の試み。互いに連携を強化し、診断士の社会的地位向上に向けた活動の一層の充実につなげたい考えだ。

参加したのは石川県

(奥田由法会長)、静岡
(名倉昭三会長)、島根県
(井田豊会長)、東京(小
野定会長)、富山県(安
川栄志会長)、福井県
(石川裕夏会長)の各コ
ンクリート診断士会。そ
れぞれ会長ら1~5人、
計17人が出席した。

士のニーズは今後も高ま
っていくと予想される

議事では、各会の活動
経過や取り組み等の報告

を説明した。

が、認知度やフォローす
る体制が十分ではない。
診断士会をしかるべき地
位と力を備えた団体にし
ていきたいと考える。最

初に会を設立した福井県
をはじめ、他の会と意見
交換することで、今後の
新たな展開の手がかりを
見出したい」と開催主旨

通り。

▽新会員の勧誘

「個人情報保護の観点

から新規合格者が公表さ
れる」と開催主旨

れず、接触を図る手段

がない。関係者の口コミに
頼っている状況だ」

「ホームページがあるが、

会への診断依頼の対応

は会員を紹介すること
はあるが、会としては対

応 「NPO法人化すること
など、なんらかの社

会の役割を果していくこ
と有益」など。

東京診断士会は、3月
10日に大分でも意見交換
会を開催する。

△会員登録の実施は、任意団体としては
責任の限界を超える恐れ
がある。法的な根拠の明
確化が必要だ」

△会員登録の実施は、任意団体としては
責任の限界を超える恐れ
がある。法的な根拠の明
確化が必要だ」

△会員登録の実施は、任意団体としては
責任の限界を超える恐れ
がある。法的な根拠の明
確化が必要だ」

△会員登録の実施は、任意団体としては
責任の限界を超える恐れ
がある。法的な根拠の明
確化が必要だ」

△会員登録の実施は、任意団体としては
責任の限界を超える恐れ
がある。法的な根拠の明
確化が必要だ」